



Pourquoi un dépistage du saturnisme dans votre quartier ?

Le plomb peut mener à une intoxication, appelée le saturnisme, aux effets avérés sur le développement de l'enfant et du fœtus chez la femme enceinte.

L'enfant présente une plus grande sensibilité au plomb que l'adulte.

La teneur du plomb dans le corps, ou plombémie, est mesurée à partir d'une prise de sang

Votre logement se situe à proximité de l'ancienne fonderie de la Société de Traitement Chimique des Métaux (STCM) qui a émis des poussières contenant du plomb jusqu'en 2011 (voir la carte au recto).

Les résultats d'une campagne récente de mesure de la teneur en plomb des sols ont permis de définir l'étendue de cette pollution avec des dépassements du seuil réglementaire de 300 mg (Pb)/kg (sol) exposant donc la population locale au plomb.

Comment se faire dépister ?

Ce dépistage s'adresse principalement aux personnes les plus vulnérables au plomb :

- les **enfants de moins de 7 ans**
- les **femmes enceintes ou avec un projet de grossesse dans les 6 mois.**

Ces personnes prioritaires sont invitées à consulter leur médecin qui pourra prescrire un dépistage du saturnisme par prise de sang, pris en charge à 100% et obtenir des conseils pour leur santé.

Si vous vous sentez concerné(e) par cette exposition au plomb sans être une personne prioritaire vous pouvez néanmoins consulter votre médecin pour avoir accès à ce dépistage gratuit.

En cas de plombémie élevée, vous serez pris(e) en charge par votre médecin et une enquête environnementale de votre domicile sera effectuée pour y identifier les sources éventuelles de plomb.

Pour en savoir plus sur la prévention du saturnisme et la surveillance sanitaire



www.occitanie.ars.sante.fr

